
1200 просмотров набрала трансляция заседания Коллегии Государственной административно-технической инспекции

  

Сегодня, 26 февраля, с участием вице-губернатора Э.В. Батанова состоялось отчетное
заседание Коллегии ГАТИ «Об итогах работы Государственной
административно-технической инспекции за 2019 и задачах на 2020 год».

  

Трансляция заседания велась в группе Инспекции в соц.сети «ВКонтакте», в ходе
которой пользователи активно задавали вопросы. Больше всего жителей интересовали
вопросы устранения нарушений при работах на инженерных сетях и ремонте дорог.
Количество просмотров на момент завершения трансляции составило 1200.

  

В повестке заседания были отражены результаты деятельности Инспекции в 2019 году. 

  

Так, сумма начисленных Инспекцией штрафов в 2019 году составила 565 миллионов
рублей.

  

В результате системной работы Инспекции по контролю за содержанием территорий
нарушения порядка уборки устранены на 520 территориях, а также более 100 объектов
и элементов благоустройства приведены в надлежащее состояние.

  

По результатам контрольных мероприятий, проведенных Инспекций в прошедшем году,
удалось добиться снижения количества фактов самовольного производства работ
относительно показателей 2018 года.

  

У основных ресурсоснабжающих организаций Санкт-Петербурга количество
самовольных работ снизилось на 55 %, что свидетельствует об эффективности
проводимой политики.
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Кроме этого, в 2019 году отмечена положительная динамика в сфере содержания
фасадов нежилых зданий. Доля нежилых зданий из числа осмотренных специалистами
Инспекции, на фасадах которых не выявлены нарушения их содержания, возросла с 26
% в 2017 году до 61 % в 2019 году.

  

Также, в 2019 году владельцы нежилых зданий активно устраняли нарушения по
выданным Инспекцией предписаниям. Так, Педагогическим колледжем были выполнены
работы по ремонту фасада здания на Можайской улице.

  

Детскому саду № 13 в Курортном районе в приоритетном порядке было выделено
финансирование для проведения ремонта по выданному ГАТИ предписанию.
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